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95110海上报警电话本月
正式开通运行

24小时受理
辖区海域警情

本报讯 记者从南通海警局启东工作站获悉，
为更好地行使海上执法职权，方便服务人民群众，
提高接处警工作效率，本月起，95110海上报警电
话正式开通运行。南通海警局对外作出承诺，即日
起将全天候24小时受理辖区海域警情，以最高效
率履行海上执法职权和服务人民群众。

据了解，95110报警平台主要受理的报警求助
范围为：海上发生的刑事案件和治安案（事）件；海
上发生的走私案件（行为）；非法围填海、擅自改变
海域使用用途、未经批准开发利用无居民海岛、未
经批准或未按规定进行海底电缆管道作业和破坏
海底电缆管道等行为；破坏海洋自然保护地（海岸
线向海一侧）等行为；海洋工程建设项目、海洋倾倒
废弃物造成海洋环境污染损害等行为；机动渔船底
拖网禁渔区线外侧和特定渔业资源渔场发生的渔
业违法违规行为和涉渔纠纷；其他需要海警处置的
报警或求助。

此次开设95110海上报警电话，将按照“属地
管辖、就近处警”的原则，实行24小时值守。在全国
范围内及通信网络覆盖的近海海域可直接拨打

“95110”，超出通信网络覆盖范围的中远海或国外
地区可通过国际长途或海事卫星电话，拨打

“010-68995110”。在受理的海上报警范围内，群
众也可直接到位于寅阳镇江枫路的南通海警局启
东工作站进行报警。

（王天威 苏红锋 符佳莹）

本报讯 社会消费品零售总额是与城乡
居民衣食住行这些基本消费有关的销售总
额。可看出一定时期内人民物质文化生活水
平的提高情况，反映社会商品购买力的实现
程度，以及零售市场的规模状况。

1949年，我市社会消费品零售总额为
965万元。1974年，我市社会消费品零售总额
达10152万元，首次突破亿元。2018年，我市
社会消费品零售总额达376.94亿元，是1949
年的3906倍，相当于每日社会消费品零售总
额1.03亿元。 （黄晓燕）

我市通过独立第三方开展
重点司法、行政执法案卷大评查

创新评查方式
规范执法行为

本报讯 7月7日至9日，我市通过独立第三
方对全市重点司法、行政执法案卷开展大评查活
动，打破以往从政法机关抽调业务骨干进行评查的
传统模式，这在南通地区属于首创。

此次评查活动采取与南通市法学会合作，委托
南通简律公共法律服务中心进行评查，从协商设计
评查制度与评查流程、研究开发评查软件，到根据
待查卷宗组建专家评查队伍，均系合规专业的创新
做法，力求评查更加科学合理。

评查紧紧围绕服务民营企业，保障建筑业健
康发展，着眼于扫黑除恶专项斗争、防范和处置
非法集资等非法金融活动风险攻坚战展开。评查
将涉黑涉恶类案件、非法集资类案件、建筑工程
施工合同纠纷类案件纳入评查范围，通过评查活
动，将扫黑除恶专项斗争向纵深推进，切实维护
金融秩序，进一步优化发展环境，促进经济高质
量发展。 （季则）

“守护海岸线”志愿服务项
目获省志交会铜奖

保护海洋环境
减少源头污染

本报讯 7月14日下午，为期两天的第四届江
苏志愿服务展示交流会在扬州落幕。我市参展的

“守护海岸线”生态保护志愿服务项目，荣获省“志
交会”项目铜奖。

本届江苏志愿服务展示交流会由省委宣传部、
省文明办、省民政厅、团省委主办，旨在搭建一个交
流对接的平台，让志愿服务的提供方、支持方、参与
方和需求方在此相聚交流。交流会上，650多个项
目全面系统地展示了全省各地优秀志愿服务项目
的实施成效、理念举措和先进经验。

据悉，“守护海岸线”生态保护志愿服务项目由
市环境保护志愿者协会在2016年参与设立，项目
在开展宣传科普教育的同时，对启东海岸沿线的
海滩垃圾进行定期清理、科学监测、专业分析，
并联合全国50个监测点，搭建中国大陆关注海岸
线垃圾治理问题社会力量的开放、合作平台。通
过科学监测海洋垃圾，研究海漂垃圾（即海洋垃
圾）的各种特性，出具专业数据分析，为治理提
供科学依据。从而在全社会形成广泛而又深远的影
响，激发公众参与保护海洋环境、海滩净化的意识，
减少源头污染。 （陈天灵 冯洁）

本报讯 习惯开车出门的市民总觉
得今年城区的道路甚是难走，紫薇路围挡
施工、人民西路围挡施工、民胜南路也是
围挡施工……不过，克服暂时的不便后，
再过几个月我们将迎来一个水美河清的

“新汇龙”。市区正在进行截污纳管，大力
整治城区15条黑臭河道，到今年年底建
成区内将基本消除黑臭水体。

我市河道众多、水系发达，治水护水
任务艰巨。市委、市政府高度重视城市水

环境整治，市住建局、水务集团、城投公司
按照整治要求，加快推进黑臭河道治理。

黑臭河道整治一直以来是住建部门
的一项重点工作。2010年开始，我市对城
区河道采取以清淤、疏浚、生态修复等为
主要内容的整治，虽取得了一定成效，但
仍会出现反复。2017年开始，从根本上转
变整治思路，由“水里”向“岸上”转变，由
治标向治本转变，加大污水管网建设，全
面实施截污纳管工程，从源头上解决河道
污染问题。

2019年，我市将计划完成紫薇河、银
河路河、团结路河、南郊家园北侧河、灵秀
路河等河道整治工作。通过控源截污、内
源治理、生态修复、活水畅流、长治久清等

五步计划，在建成区内基本消除黑臭水
体，实现水体无异味、水质有效提升、城市
滨水空间绿化美化、人居环境明显改善、
公众满意度显著提高。

家住紫薇河沿岸的市民陆女士表示，
“住在这里十多年，这条紫薇河天气凉的
时候还好，天一热河里臭味四散，房子离
河较近，室内空气味道也比较难闻。现在
政府部门对它进行彻底整治，真是为我们
做了一件大大的好事！”

河道整治、新设污水管网要破土施
工，难免给市民出行带来一定的不便。根
据市政府2019年水环境综合整治整体部
署，我市对涉及路段机动车道实施封闭，
进行新建污水管网工程施工。

紫薇路（头兴港河—庙港河）实行中
间两条机动车道封闭，封闭时间为5月6
日~11月30日；紫薇西路（港西路—林洋
路）实行半幅路面封闭，封闭时间6月10
日~9月10日；民胜南路（南苑路—世纪大
道）实行半幅路面封闭，封闭时间为4月
30日~9月30日；人民西路（头兴港桥—林
洋路）实行半幅路面封闭，北半幅封闭时间
为7月1日~9月30日。请广大市民合理安
排出行路线，尽量避开早晚出行高峰。

河道是城市之“肺”，通过整治，一条
条水清鱼跃的河道将成为城市
景观带，成为市民日常休闲的好
去处。 （王天威 顾仁希）

（扫码看更多）

城区15条黑臭河道进行截污纳管

年底建成区基本消除黑臭水体

每日社会消费品零售总额每日社会消费品零售总额11..0303亿元亿元
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制图：潘杨

本报讯 经过一个多月的等待，我市
高考生陆续开始接收到高校录取通知书。
7月15日下午3时许，启东邮政投递员陈
春娟来到善成新村，为周佳宜同学送上了
复旦大学录取通知书（如图）。

据了解，周佳宜同学的这份通知书为
首批抵达我市的本科高校录取通知书（军
校警校提前录取除外），首批本科高校录
取通知书共8份，分别来自复旦大学和南
京艺术学院。

根据相关规定，今年各大高校的高考
录取通知书投送工作仍采取邮政EMS特

快专递形式。这两天，复旦大学、南京艺术
学院等高校的录取通知书已陆续抵达我
市。启东邮政寄递事业部经理黄松介绍，全
市8个邮政分部点参与到此次高考录通知
书投递工作，82名邮政投递员将为通知书

“保驾护航”，确保将每份通知书及时送至
准大学生手中。为保证投送质量，公司对每
天接收到的高考录取通知书进行单独平衡
合拢，由专人发放至各个分部点，各分部点
再单独封袋，单独填制路单，并与转趟车驾
驶员当面点交签收。投递、信息录入等各环
节均要求逐级交接、签字，严防信件丢失、

损毁和积压延误等事故发生。
启东邮政特别提醒，在等待收取高考

录取通知书期间，建议考生尽量不要远
行，考生及家长应准备好准考证、身份证、
户口簿等有效证件，以备投递过程中出
示。考生报志愿时填写的联系电话务必24
小时开机，以便投递员联系。此外，为满足
广大高考学生查询录取通知书邮件的需
求，EMS推出微信查询高考录取通知书
服务，考生和家长可通过关注EMS微信
公众号，轻松查询通知书的具体位置。

（朱俊俊 郁卫兵 姜雨蒙）

我市首批高考录取通知书昨日送达
分别来自复旦大学和南京艺术学院

本报讯 昨天下午，南通市委副书
记、市长徐惠民率队来启调研走访重大项
目。他指出，要抓住长三角一体化发展《规
划纲要》落地实施的战略机遇，充分发挥
比较优势，在深度对接服务上海中更好集
聚资源，更大力度抓好招商引资、项目推
进和企业服务，加快把项目建设成效转化
为高质量发展新动能。我市领导王晓斌、
葛志娟、龚心明、高广军参加活动。

托伦斯半导体设备项目由托伦斯精
密机械（上海）有限公司投资建设，主要生
产半导体设备、激光设备和各类设备零部
件。在项目建设现场，徐惠民深入了解企
业技术研发、合作客户、市场拓展情况，对
企业致力吸引供应链相关企业来启东集
聚发展，建设半导体装配产业园的想法表

示赞赏。他希望启东聚焦日本、台湾等重
点地区，精准招商、持续用力，积极打造半
导体装备及材料产业链，形成产业规模和
集群效应。睿智创新生物药一站式研发生
产服务平台项目是尚华启东生物制药科
创中心首个入驻的平台项目。徐惠民详细
听取项目进展、服务对象、技术装备等情
况介绍，实地参观临床前动物实验室等，
希望企业视信用为生命，提高行业竞争力
和影响力，努力实现与启东生命健康科技
城建设的良性互动。

中集太平洋海工项目不仅创造了“破
产不停产”的记录，而且通过重组整合焕
发了新的活力，预计今年实现应税销售15
亿元。徐惠民仔细询问船舶海工行业形势
及企业生产经营情况，勉励企业树立长远

目标，发挥央企优势，以更多新项目打造
百亿级企业。蓝岛海工主要生产海上风电
导管架、管桩、塔架等重型装备。在项目现
场，徐惠民深入了解企业产品、专利、市场
等情况，希望企业抓住海上风电产业发展

“窗口期”，加快提高市场占有率。他要求
市相关部门研究制定针对性政策，支持本
地产品使用，推动海上风电产业链发展。

长泰唐韵龙湾文旅综合开发项目由
上海长甲集团投资建设，是今年省级重大
项目。徐惠民认真听取项目规划设计情
况，仔细询问项目定位、建设进度、运营计
划等情况，希望企业真正“把项目打造成
南通文旅产业的一张新名片”。他说，项目
实施既有利于南通叫响上海“后花园”，又
可以为当地百姓创造更多就业机会，一定

要把项目服务好、推进好。他强调，要依法
依规推进项目，确保项目符合用海用地及
生态环保各项政策。

调研途中，市委书记王晓斌向徐惠民
一行汇报了我市经济社会发展及重大项
目建设情况。徐惠民指出，启东是南通离
上海最近的板块，要站在落实长三角一体
化战略的高度，用好用足连接上海的区位
优势，持续放大沿海空间和资源优势，创
新举措、精准对接，吸引更多上海企业到
启东投资兴业；同时，要营造一流的产业
生态，支持已经落户的上海企业做大做
强，真正在启东扎根，并形成“以商引商”、
协同发展的良好局面，让启东走在南通承
接上海优质产业外溢的前列。

（陈丽娣 姜雨蒙）

徐惠民来启调研走访重大项目
要求加快把项目建设成效转化为高质量发展新动能


